

Alumnos de la USIL conforman el primer Parlamento Andino Universitario en Perú

Parlamento Universitario USIL se suma a tres parlamentos universitarios que ya sesionan en Ecuador, Colombia y Chile.

Este miércoles 13 de mayo se instaló el primer Parlamento Andino Universitario en el Perú con alumnos representantes de la Universidad San Ignacio de Loyola (USIL). A través de esta instancia de diálogo, los estudiantes elegidos propondrán iniciativas para solucionar problemas estratégicos de la Región Andina en diversas áreas como la social, la económica, de integración, entre otras.

La ceremonia de instalación de este primer Parlamento Andino Universitario peruano y la juramentación de los 25 alumnos que lo conforman fue presidida por el Exvicepresidente del Perú y Fundador Presidente de la USIL, Raúl Díez Canseco Terry; el Presidente del Parlamento Andino,

Javier Reátegui Rosselló; y el Rector de la Universidad, Dr. Ramiro Salas Bravo.

El Lic. Raúl Díez Canseco Terry agradeció al Presidente del Parlamento Andino por elegir a la USIL para formar el Primer Parlamento Andino Universitario del Perú, similar a los que ya sesionan en Ecuador, Colombia y Chile. Por su parte, el Dr. Ramiro Salas, resaltó que esta iniciativa contribuye a fomentar en los jóvenes la política de integración y búsqueda del bienestar regional.

El Presidente del Parlamento Andino, Javier Reátegui Rosselló, destacó el valor y el compromiso de incluir a las nuevas generaciones para que trabajen en aras de construir una sociedad mejor para todos los ciudadanos andinos. Los representantes peruanos se suman a los parlamentarios universitarios que ya sesionan en Ecuador, Colombia y Chile. Todos instalados bajo la presidencia del parlamentario peruano Javier Reátegui Rosselló.

PROMOVER LA POLÍTICA Y LOS PRINCIPIOS DEMOCRÁTICOS

La Mesa Directiva estudiantil, que replica el modelo organizacional del Parlamento Andino, quedará integrada por los alumnos Hans Bruckmann (Presidente), Diego Zapata (Vicepresidente), Ernesto Sánchez (Vicepresidente), Johanna Abarito (Vicepresidente) y Jimmy Cárdenas (Vicepresidente).

Bruckmann, alumno de la carrera de Administración de Empresas de la USIL, manifestó que esta designación es un gran paso en su vida académica y personal. "Proponer iniciativas positivas para la sociedad que me rodea y las personas que más nos necesitan es una labor muy importante". Los estudiantes elegidos conformarán cinco comisiones permanentes que permitirán la búsqueda de soluciones para las principales problemáticas que afectan a las comunidades de la Región Andina.